



Communiqué de presse

17 décembre 2020

## Déflagration et incendie à l'hôpital de jour de Chevilly-Larue

**Ce mercredi 16 décembre, vers 10h20, une déflagration a eu lieu à l'hôpital de jour de Chevilly-Larue dans le local à archives et s'est poursuivi par un incendie.**

Le bâtiment a bien résisté au feu et à la déflagration. L'alarme a été déclenchée et les salariés et patients ont été évacués.

Aucun enfant n'a été blessé.

Le Responsable éducatif a été légèrement blessé et emporté aux urgences. Il en est sorti en fin de journée.

Les pompiers sont immédiatement intervenus et l'incendie a été maîtrisé rapidement.

Les enfants et le personnel ont été abrités dans des locaux de la Mairie dans le centre de loisir jouxtant l'hôpital de jour.

Les parents ont été prévenus et sont venus récupérer les enfants.

Les enfants devaient partir en vacances ce vendredi 18 décembre sont gardés par leurs familles ces deux derniers jours mais aussi le 4 et 5 janvier prochain.

L'équipe poursuit donc son accompagnement à distance.

Nous recherchons des solutions pour poursuivre la prise en charge dès la rentrée 2021.

### Contacts presse

Laure BOYER - [Laure.boyer@elan-retrouve.org](mailto:Laure.boyer@elan-retrouve.org) -01 49 70 88 71

### ***A propos de la Fondation l'Élan Retrouvé***

*Créée en 1948, la Fondation l'Élan Retrouvé accompagne, soigne, accueille et loge plus de 8.500 enfants, adolescents et adultes souffrant de troubles psychiques, d'addiction ou vivant avec des troubles du spectre de l'autisme. Elle compte près de 632 salariés répartis sur 33 sites, dont 80 % exercent leur activité auprès de la personne accueillie, qu'elle soit engagée dans un processus de soin ou d'insertion.*

### ***L'hôpital de jour de Chevilly Larue***

*Il accueille et accompagne 27 enfants de 4 à 14 ans présentant des troubles du spectre de l'autisme et autres troubles envahissants du développement.*

[www.elan-retrouve.org](http://www.elan-retrouve.org)